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Aos treze dias do mês de junho do ano dois mil e dezenove, às 8 horas e 30 minutos, na sala nº
119 da Unidade Central, localizada na Rua Silva Jardim – 136, na cidade de Santos, reuniram-se,
sob a presidência do Prof. Dr. José Ronnie Carvalho de Vasconcelos, os senhores e senhoras
integrantes do Departamento de Biociências cujas assinaturas constam na lista de presença. O
presidente do Conselho iniciou a sessão. ORDEM DO DIA: 1) Semana Padrão: O Prof. Dr. José
Ronnie Carvalho de Vasconcelos informou a respeito da necessidade da elaboração da semana
padrão e que isso já havia sido discutido na Congregação. Em vista disso, o Prof. José Ronnie leu
o ofício expedido pela Reitoria constando recomendações envolvendo o controle de horário e das
atividades  dos  docentes  e  sugeriu  aos  professores  do  Departamento  que  aprontassem seus
respectivos  documentos  de  semana  padrão  dos  dois  semestres  deste  ano  para  que  fossem
arquivados  na  secretaria  do  Departamento,  caso  fossem  solicitados  futuramente.  2)
Representação da Câmara de Pesquisa e Pós-graduação: O Prof. José Ronnie informou que a
Câmara  de  Pesquisa  e  Pós-Graduação  do  Campus  solicitou  indicações  de  membros  do
Departamento  para  compor  como  representantes  oficiais  (titular  e  suplente)  em  sua  nova
configuração. Assim, as manifestações para exercerem tais funções seriam selecionadas via e-
mail. 3) Processo Seletivo Simplificado Professor Substituto: O Prof. José Ronnie iniciou uma
votação entre os representantes para aprovar a abertura do processo seletivo simplificado para o
cargo de Professor A Substituto na Área de Ciências Biológicas, devido ao afastamento do Prof.
Dr. Odair Aguiar Junior designado para o cargo de Diretor do Campus Baixada Santista, obtendo
a aprovação por unanimidade. 4) Conserto do criostato ou ar condicionado do laboratório de
Neurobiologia da Ansiedade: A Profa. Dra. Glaucia de Castro-Champion informou que não há
um criostato em funcionamento disponível para o laboratório em questão, fazendo com que uma
segunda  opção viável  fosse o  conserto  do ar  condicionado,  que seria  mais  barato  do que o
conserto  do  criostato.  Os  representantes  discutiram  opções  de  verba  para  o  conserto.
ENCERRAMENTO: Não havendo mais questionamentos ou observações por parte dos membros
e da presidente deste Conselho, a reunião foi encerrada.

_____________________________________________
Prof. Dr. José Ronnie Carvalho de Vasconcelos

Chefe do Departamento de Biociências
UNIFESP - Campus Baixada Santista

Rua Silva Jardim, 136 - Vila Mathias – Santos/SP - CEP 11015-020
Tel.: (13) 3229-0132
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